

JR弁天橋駅前にお花がいっぱい

10月25日、弁天橋駅前からJFEエンジニアリング正門までの花壇に、花苗が植えられました。これは、横浜市と地域の方々が協力して地域にふさわしい緑を創造する事業、**末広地区緑のまちづくり協議会**の活動のひとつです。(今年3月号の通信をご参照ください。)

花苗植えは、グループ会社を含めた社員総勢**15名**が昼休み時間を利用して参加。植えた花苗は**180株**。綺麗な花を咲かせて、弁天橋駅利用者の目を楽しませ、心を癒してくれています。

始めに花苗の植え方を説明



最初は気の遠くなるような数のポットが並んでいましたが、通りかかった方の協力もあり、約**30分**程で植え終わりました。お手伝いを頂いた皆さん、ありがとうございました。

植えた花苗は「パンジー」と「ピオラ」です。皆さん、一つひとつ丁寧に植えていただきました。



皆さんのご協力でき綺麗に植えることができました



綺麗に咲いています
(11月16日撮影)



京浜の森 ロゴマーク

《ヨコハマbディ》 会場でファンクラブ生中継！

横浜市「ヨコハマbフェスティバル 2012」のイベントのひとつとして、10月27日に「ヨコハマbディ 2012」が横浜情報文化センター(中区)で開催されました。「もっと身近に、生物多様性。」をテーマに、講演、対談、活動報告、映像上映、ワークショップと盛りだくさんの内容でした。

活動報告では、海・森・里山・流域・臨海でそれぞれ活動する団体が発表。臨海では、「トンボはどこまで飛ぶかフォーラム」が登場し、活動現場の生中継を「JFEトンボみち」から行ないました。「トンボみちファンクラブ」メンバーの生映像が音声とともに大きく映し出され、元気な活動の様子が会場の皆さんに伝わりました。(主催:CEPA ジャパン)



写真提供:CEPA ジャパン

bとは? : biodiversity [生物多様性]

(シリーズ) トンボみちの仲間たち

10月27日(土)のファンクラブ活動の様子です。(撮影:山田裕子さん)



マイガーデンの草取り



菜の花の間引き(葉の収穫)



間引いた菜の花の水洗い



早速おひたしにしました



ファンクラブのみなさん



色づいたヒシ(水草)

ヒシの若い実



ミスヒキ

【訂正とお詫び】 ファンクラブ通信9月号に掲載した「出会ったトンボたち(2012年夏他)」について、「横浜にとんぼを育てる会」の方から、「カラカネトンボ(誤)」は「タカネトンボ(正)」「ホソミオツネトンボ(誤)」は「エノイトトンボ(正)」とご指摘を頂きました。訂正しお詫びいたします。

これからの活動予定です。雨天は1週間延期
 今月:11月24日(土) 10時~12時
 来月:12月22日(土) 10時~12時
 事前の申込みはいりません。誰でも参加可能。

発行日:2012年11月21日
 発行者:トンボみちファンクラブ事務局
 事務局:〒230-8611 横浜市鶴見区末広町2-1
 JFEエンジニアリング(株)鶴見製作所 環境保全室
 Tel045-505-7447, Fax045-505-6546
 ファンクラブ通信への自由投稿をお待ちしています。